
REQUERIMENTO No 94/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicito à empresa JNR Iluminação a troca de lâmpadas, bem como levantamento de
funcionalidade na iluminação da Estrada da Biquinha, situada no Bairro Cachoeira

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a vossa Excelência oficiar à empresa JNR Iluminação,
solicitando-lhes a troca de lâmpadas, bem como a realização de levantamento sobre a
funcionalidade na iluminação pública na Estrada da Biquinha, situada no Bairro Cachoeira.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se deve ao fato de que a referida via encontra-se com a iluminação
prejudicada, carecendo de aporte técnico por parte da empresa, em caráter de urgência.
Em visita ao local, este Vereador constatou que diversas lâmpadas precisam ser
substituídas, e, de acordo com os moradores locais, cerca de 20 pontos precisam de
manutenção, por isso, solicito também que seja realizado um estudo em toda a via,
verificando quais pontos estão sem iluminação.
Por ora, destaco aqui os pontos de maior carência de suporte técnico, indicando os
seguintes postes com lâmpada queimada: 04686, 04687, 04688, 04689, 04684, 04683,
04682.
Diante deste fato, peço respeitosamente à Empresa JNR Iluminação que realize este serviço,
em caráter de urgência.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 29 de abril de 2021.

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA
(Marcos Cannor)

Vereador


